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第１７０回 例会 
 

【日時】2019年 1月 17 日（木）12：30～13：30 【例会場】ザ ロイヤルパークホテル 東京汐留 

【例会出席】会員数 19名 名誉会員２名 【出席者】12 名  ビジター 2 名  ゲスト 7 名 

【出席率】63.2％   【修正出席率】78.9% 

【ニコニコ BOX】\ 15,000― ≪今年度累計≫ \ 272,500― 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：友弘裕規会員 

◇ 開会点鐘                       立堀佳男会長 

◇ 斉唱：「R-O-T-A-R-Y」                            梅澤武男ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    立堀佳男会長 
       本日は沢山のお客様に来て頂き有難うございます。楽しんでいかれて下さい。 

◇ 幹事報告                                     工藤至善幹事 

       3 月 28 日に奉仕の集いがありますが、我がクラブからも発表が有ります。是非ご参加ください。 

◇ 出席報告                                     五十嵐豊会員 

◇ ゲスト・ビジター紹介 
       Jhoseph Thornicroft 様：皆さんこんにちは。私は南アフリカ出身でロンドンから参りました。今日はお会 

           い出来て光栄です。宜しくお願い致します。 

今泉大輔様：初めまして。本日はこのような会に参加できて光栄です。ｱﾝﾃﾞｨ先生と冨倉さんと子どもの支援 

             の団体をやっています。現在ライオンズクラブで活動をしています。よろしくお願いします。 

       赤須智美様：私はフリーの看護師として活動しています。薬を使わず体を栄養素で治すという試みでオーソモ 

           レキュラーという資格を取りまして分子栄養学を元にアドバイスをしています。 

       福島克江様：私は昨年まで日本大学で医師のサポートをしていまして、今後健康や美容に関わる仕事をしたい 

           と思っております。 

       李松様：私は北京出身で、30 年前に日本にきましてディーラーをしていまして、ロータリークラブは昔から 

存していまして大変興味を持っています。どうぞよろしくお願いします。 

       嶋村文男様(東京東江戸川 RC)：本日冨倉さんのお話を聞きに参りました。子供の奉仕に興味が有りますので 

           本日は楽しみにして参りました。宜しくお願い致します。 

       バーバラ・アレン様：またこちらの会に来れて、この素晴らしい景色を見れて大変幸せです。今後奉仕に参加 

           出来れば嬉しいです。よろしくお願いします。 

       田中弘之様(高松南 RC)：当クラブは 60 年過ぎたところで、ガバナーを 5 名輩出しております。是非香川に 

           お越しの際はお寄り頂ければと思います。 

       島根智史様：前回参加させて頂きました。本日もよろしくお願いします。 

        



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                   山本教夫会員                                                          
立堀佳男：明日から沖縄と台湾に行って来ます。仕事と遊びで半々です。(18～26 日まで)すみませんが、 

     来週の例会はお休みさせて頂きます。工藤幹事、宜しくお願いします。 

工藤至善：今日で娘が丁度 4 カ月を迎えました。日々成長していく姿にニヤニヤが止まりません。ゲストの 

     皆様、短い時間ではありますが、今日は楽しんでいって下さい。ご入会お待ちしております！ 

梅澤武男：大勢のゲスト・ビジターの皆様ようこそおいで頂きました。例会楽しんで下さい。 

湯川愛里：今日大勢のお客様をお迎えする事が出来、素晴らしい例会となりました。ゲストの皆様、楽しん 

     で頂ければ幸いです。 

山本教夫：今日は大勢のビジター、ゲストに来訪いただきニコニコです。皆様本日は楽しまれてください。 

熊谷行裕：本日は阪神大震災からちょうど 24年。この 24 年間に地震防災の技術がどれだけ進んだか 

     疑問です。関東地方・中部地方の大きな地震に引き続き注意しましょう。 
ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：冨倉様ようこそおいで下さり有難うございます。本日の卓話を楽しみにしております。又、多 

      くのゲストのご来訪、有難うございます。例会楽しんで下さい。 

 

 

◇ 卓話『児童養護施設の現状』                  東京田園調布 RC 冨倉進様 

                                             
       私が 18 年前から支援している大田区の児童養護施設には現在、2 歳から 18 歳までの子供達 50 人が入園 

       しています。私は自分がなぜこのように一生懸命支援してしまうのかと考えた時に、自分が子どもの頃両親 

が経営していた会社が倒産し多額の負債を抱え、辛い思いをした時期に、一生懸命生きてきて何とかここま 

でやってこれたので、今大変な思いをしていても一生懸命やっている子供達には何とか応援してあげるべき 

       なのだと思って活動しています。 

       何故この児童養護施設を知ったのかと言いますと、駅前で不動産業をやっていまして、そこにバザーのポス 

       ターを張らせてほしいと言って来て下さったのが出会いでした。何かお手伝いできないかとお聞きした所、 

       バザーのお手伝いをという事で、知り合いの大家さんたちから押し入れの中で眠っているものを寄付してい 

       ただけないかと呼びかけ、参加した所から 18 年経ちました。 

       現在東京には児童養護施設 70 か所(2 才児から 18 才児)と乳児園 10 ヶ所(0 才児から 2 才児)があり、約 

3,500～3,700 人入園しています。理由としては親からの虐待や育児放棄が 95％です。運営資金は東京都 

       から出ています。入園している子供達は心に色々なトラウマを抱えている子がほとんどで、普段は明るくし 

 ている子供達でも心や体に傷を負っています。このようなトラウマが良くなる子供と良くならない子供がい 

 て、良くならない子供たちは極度の DV を親から受け思考力が止まってしまっているのです。そういう子の 

 就職先の支援などもしています。子供たちは 18 歳になると施設を出なくてはなりません。社会に適応出来 

 る子たちは良いのですが、そうでない子供たちは施設のシスターたちが近くにアパートを借りてあげて食事 

を出してあげていました。現在は自立支援の家を作りそこで生活をしています。しかしこの費用は公的資金 

は使えません。ですので、バザー等の収益金や寄付金はそちらに使わせて頂いています。 

入園してきた時の子供は大人を全く信用していません。だから私たちと会っても目を合わせません。慣れて 

くると隣に座ってくれたりします。彼らはどれだけいじめられてきたのか。自分の存在というものを、生き 

       ていて良いのかという事を、わずか 3 歳、4 歳の子供たちが自問自答しているのです。活動を通して慰問し 

       ていると、奉仕をしているように思うのですが、逆に学ぶ事の方が多いです。気づかされることが多いです。 

 変な話しですが、会社の業績は伸びる一方です。私の会社はバザーには全員参加です。集めた商品に値札を 

 付けるのに 1 週間ほどかかります。そしてバザー当日は奉仕休暇として扱いますと、彼らはプライドを持っ 

 てくれるようになってくれて、地域に奉仕しているという気持ちが芽生え、仕事にも良い形で反映されてき 

       ているように思います。 

       今日はライオンズクラブに御所属の方がいらっしゃっていますが、そういった垣根を低くして、行政・地域 

       も巻き込んで活動していかなければいけないと思います。東京で 74 施設 3800 人、日本全国で 700 施設 

       4 万人近い子供たちが DV 等で引き取られているのです。以前、秋葉原で起こった殺人事件の犯人も親から 

       DV を受け、心にトラウマを抱えていました。4 万人近い施設の子供達の中で治らず卒業し、社会に出てい 

       く子供たちがこのような事件を起こさないとも限りません。それは、私たちの子供の世代、孫の世代に被害 

       を受ける人間が出てくるという可能性が非常に高いという事なのです。ですからその辺りを是非是非真剣に 

       捉えて活動していければと思っています。 

       RC でも貧困連鎖の問題について委員会を立ち上げてこの活動を広げていこうとしております。是非現場を 

       見て頂くのが一番良いかと思いますので、私どもの活動にご参加頂ければと思います。 
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◇ 講評                                     立堀佳男会長                                                                                                                               
冨倉様、素晴らしいお話を有難うございました。18 年続けられる事は本当に素晴らしいと思いますし、ま 

たこの活動を社員教育に活かしていらっしゃるのも素晴らしいと思いました。タイガーマスクの伊達直人の 

ようです。ゲストの皆様にも楽しんでいただけたら幸いです。本日は有難うございました。 

◇ 閉会の点鐘                                                      立堀佳男会長 

 

 
≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ２月２１－２２日 地区大会（グァム） 

◇ ３月２８日 観桜会 

 

 

   

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ １月３１日    休会 

◇ ２月 ７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ２月１４日    休会 

◇ ２月２１日    地区大会（グァム） 

◇ ２月２６日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ３月 ７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ３月１４日   １２：３０～１３：３０ 

 

◇１１月２２日    休会 

 

 

    立堀佳男会長 

 
Joseph Thornicroft 様 

 
   工藤至善幹事 

 
     今泉大輔様 

 

    赤須智美様 

 

    福島克江様 
 

    李 松 様 
 

 嶋村文男様(東江戸川 RC) 

 

     バナー交換 

 

 

 

 

     

 

   バーバラ・アレン様 
 

  田中弘之様(高松南 RC) 
 

    島根智史様 

 

冨倉進様（田園調布 RC） 

 


